。家事の負担が減り、インスタントコーヒー

メンに続き、

「インスタント時代」だ U年にはやった言葉は

今から配年前の

2020年6月以降の、新聞や雑誌の記事をスキャンしていた分がたまっていますので、それらをASSETSに張り付けています。

円に増やす目標を打ち出し、政権(GDP)を戦後最大の600兆 なった▲池田勇人首相が所得倍増族で少しずつ余暇を楽しむように よった▲所得倍増計画を手本にし 長が本格化してい 新したいとの狙いもあった、政府には明るい話題で人 食品を生 んだ高度経済成

お化け屋敷 このまれけ 熱中准で

本当に怖いのは…

しれほどひどい政権を見

税金の無駄遣いに怒り

静岡県を流れる大井

戦後最悪の落ち込みになると予相 GDPは年率で2割以上も減り、 来週発表される今年4~6月期の ひと手間かけら 降、袋入りインスタントラーメくないのかもしれない▲コロナ を推進する姿勢を変えていない。 だろう。だが、安倍政権は現実離経済に切り替えるのが政治の役割 という。時の政権の思惑がどう の売れ行きが伸びた。 - 本来、 暮ら 八々の思いはいつ ミクスの軌道修正を認めた いる。 コロナ時代に もともと難しかっ いるのが逆に人気で、具や味付けに はどが立たな 単調な集ご

誰が見ても、安倍政権は景気は良かったものの、それ以外の面 では戦後最低の、下品で、世相がなく、恥知らずの馬鹿者の、人権無視 の、口酒だけきれいな政権であったという評価は共通していると思いま す。私は毎日新聞と西日本新聞を読んでいるのですが、読者の投書など を見る限りにおいて、この判断には間違いがないように思えます。

には、東海道新幹線の運行に関す工に同意していない。対立の背景維持されると反論するが、県は着 域の暮らしや産業に影響しかねな と主張する。 JR東海は水量は

れぬ大井川論争、開発のあり方を護とどう向き合うか。越すに越さの歴史を形づくってきた河川の保

岡茶につながっていく▲リニアに 茶畑を開墾したことが、今日の静

疑問視する声も少なくない。 ついては、人口減少時代に必要か、

大井川が、注目を浴びている。リ川に橋がなかった理由」)▲その川に橋がなかった理由」)▲その大組織の権益を保護する必要もある組織の権益を保護する必要もあ あるが、 う湧水で大井川の水量が減り、流いるためだ▲静岡県は、工事に伴 と静岡県が対立する原因となって 整備に必要な南アルプスのトンネ ル工事を巡り、事業者のJR東海 ア中央新幹線(品川 ず、人による「徒渡し」は江戸時代も橋がかから 技術的要因に加え、 が行われた。 理由は諸説 名古屋)

人足らは大量失業した。転業してら、渡船や架橋に伴い、大井川のは否定できまい▲明治に入ってか もある。 も巨費で支援する国策だという意 の全量回復への対応が遅れた。 足が問題化してきた。かつては流 でも発電用取水などによる水量不 うだ▲ただし大井川では、これま 批判する 識が、説明軽視につながったこと 川勝平太静岡県知事の強硬姿勢を 「水返せ運動」が起きたこと JRは、県が求める湧水 「静岡悪者論」もあるよ

6 1

啓発リーフレット改訂

受動喫煙防止 マナ から ル ルに

12版 2020年(令和2年)7月18日(土) 絶望を希望に変える経済学 近代経済学派、社会を良くするには無 効な学問であることがわかりました。

【左】タバコを吸う人が、自分でがんになって死ぬのは仕方がないにしても、周囲の人を 殺します。ですから、たばこの煙を他者に吸わせないように、罰則を法律で決めようでは ないかという意見です。時代にあったまともな意見だと思います。歩きスマートフォンも 同じで、マナーが守られないなら、罰則をつけるしかないのでしょう。しかしそんな時代 にはなって欲しくないですよね。

> 館 成 現代が学べる 志

お目にかかることができるでしょう

【下】グレタ・トゥーンベリさんの情報は今後も流し続けます。一昨日彼女はドイツ のメルケル首相と会談をされました。メルケルさんは、現在の世界での最高の指導者 の一人であることに間違いはありません。彼女の素晴らしい所のひとつは、世界中の 人たちを殺したヒトラーのいたドイツという国の首相であるという認識です。

「化石燃料への投資 中止を」



国連気保変動枠組み条約第25回

任はオンラインを中心とした か、新型ウイルスの影響で

る大きなうねりを生んだ

心に世界各地

締約国会議(COP25)のイベン トにパネリストとして参加し、 演説するスウェーデンの環境活 動家、グレタ・トゥーンべりさん 一スペイン・マドリードで2019

欧州委員長や日 セルで始まるE 公開書館は17日からア

を求める公開書簡を発表し 生能えている。 は環境で未来と向き合える場 石者世代の環境活動家4 X候変動対策の抜本的な転換 きん、英ロックバンドのコ 者たちが賛同者として名を のレオナルド・ディカプリラ・ユスフザイさんや米俳 の投資や補助金の は、地球上にない」として、 ンベリさん(『じら欧州の ーベル平和筒受賞者のマ 現在、子供たちが安全 プや科

な行動を取ったと評価。これ 済的に弱い立場にある人々に を設定し、拘束力をもたせる 会全体の利益」のために迅速 気温の上昇幅を産業革命前か 配慮した政策を進めることな しとを要望。さらに気候変動 れを達成するため、 影響を受けやすい社会・経 きるかの上限 (炭素予算) ほどの温室効果ガスを排出 新型コロナウィ 公開書館では、地球の平均 多くの政治指導者が ・5度以内に抑える ご 目標に基づき るためには、この先の数カ目 要だ。時間は迫る。 決できるかのように抜い続け めた。若者を中 とになる」と行動を促した。 こなかったとした上で、一瞬 数百万人が抗議活動に参加

を休んで一人で座り込みを始 変動対策の強化を求め、 わなければいけない」と訴え 能と考えられていることを行 レタさんは2

【右】全くそうなのです。世界中の人たち が自分に直接かかわる問題であるという を持たないと、人類は破滅 するのです。



自然への介入が先住民を危機に陥れる

ボルトガルとスペインが結んだ トルデシリャス条約により、西 経46度37分の東側の新領土がポ ルトガル、西側がスペインの勢 力圏となった。ポルトガルの提 督ペドロ・カブラルは1500年、 アジアに向かう航海で嵐に遭っ

【上】梅毒もエイズもエボラ出血熱も西ナイル熱もそして今度のコロナも、すべて人間の自然への過度の介入が原因です。

核なき未来 開こう



原爆落下中心地碑に手を合わせ深をぬぐう賞多重子さん(82)。女学生だった姉を原爆で亡くし、 毎年8月9日に爆心地公園を訪れている一長崎市で9日午前6時41分、娘呼仁子厳影

「非常事態」として扱われ

貴重な時間を失うこ

が決定的に重

最善在尽

(3回 四级

老朽

75年 長崎原爆の日

世界全員が 事

者

39